

VA Bohlen-Janßen erläutert den Bericht.

RM Eggerichs erkundigt sich hinsichtlich den Abweichungen bei den Abschreibungen, den Transferaufwendungen und den Personalkosten.

VA Bohlen-Janßen fügt hinzu, dass es sich hierbei im Wesentlichen um uneinbringliche Forderungen handele, welche abgeschrieben werden müssen. StOAR Idel ergänzt, dass es sich bei den Transferaufwendungen um erhöhte Zuschüsse an das Gründerzentrum handele.

In Bezug auf die Personalkosten erläutert BM Böhling, dass diese auf das vollständige Jahr hochgerechnet wurden und sich die Differenz mit der Jahressonderzahlung im November entsprechend angleichen werde.